



Pilar Rojo y Antonio Alarcó se reúnen con una delegación de colectivos sociales y políticos venezolanos

11, octubre, 2022.- La portavoz de Asuntos Exteriores y senadora por Pontevedra del Grupo Popular, **Pilar Rojo** y el portavoz adjunto en la Comisión de Asuntos Iberoamericanos y senador por Tenerife, **Antonio Alarcó**, han mantenido hoy una reunión en la Cámara Alta con una delegación de diputados venezolanos con el objetivo de fortalecer la ruta para el desarrollo de comicios democráticos en Venezuela, que se celebrarán el próximo año 2024, como salida factible a la crisis.

GPP Senado. Senado de España. prensapp@senado.es · Telf: 91 5381213



@PPSenado



PP Senado

SENADO

Según han manifestado los populares, entre los objetivos de estos encuentros que se realizan de manera habitual, está el mantener un diálogo permanente con representantes de la institucionalidad española, portuguesa, europea para dar información clave, recoger opiniones e inquietudes, ampliar canales de comunicación y plantear acciones de incidencia desde Europa.

La delegación de diputados venezolanos está conformada por miembros de organizaciones de la sociedad civil vinculados directamente con el estudio y desarrollo de condiciones electorales democráticas en el país, miembros de organizaciones internacionales de apoyo y de la Comisión de Política Exterior de la Asamblea Nacional de Venezuela.

